

MALADIE À CORPS DE LEWY

une pathologie peu connue mais très fréquente

SA DÉCOUVERTE

Elle est découverte au milieu des années 90

Les causes ne sont pas connues, elle peut prendre des symptômes de la maladie d'Alzheimer et de Parkinson mais elle est une maladie à part entière avec ses propres symptômes et son traitement.

+ 150 000 PERSONNES

en seraient atteintes

En France, environ 150 000 personnes souffriraient de cette maladie. Avec l'entourage des malades, c'est plus de 500 000 personnes qui sont concernées.

2/3 DES MALADES

ne sont pas diagnostiqués

La maladie n'a été identifiée que récemment et elle est encore très mal connue, y compris des professionnels de santé.

<https://aidantsmcl.fr/la-maladie/le-diagnostic/>

DE 2 À + 15 ANS

d'espérance de vie

L'évolution de la maladie est très variable. L'espérance de vie moyenne à partir du diagnostic (qui est souvent tardif) est de 5-7 ans, mais elle peut varier de 2 à 20 ans.

LES NEUROLEPTIQUES

La prise de ce médicament peut s'avérer très dangereuse

Les neuroleptiques sont des médicaments psychotropes qui peuvent s'avérer mortels en cas de prise par un patient atteint de la maladie à corps de Lewy.

